

181	UTBM Service communication	ToutMontbéliard.com	18 mars 2024
		Site web	Classement - Enseignement Institutions européennes Recherche - innovation

## Classement des Institutions européennes de Technologie Engi-Rank 2024 : l'UTBM se distingue



(photo UTBM)

Un classement des institutions européennes de technologie, EngiRank, s'intéresse pour la première fois à la qualité de l'enseignement, à la recherche et à l'innovation de leurs programmes d'ingénierie et de technologie, au sein des 27 pays de l'Union Européenne. Quelques mois après son entrée dans le prestigieux classement de Shanghai, l'Université de Technologie de Belfort-Montbéliard (UTBM) se hisse à la 24ème place française (53 institutions françaises classées) et à la 95ème place européenne, sur les seules 225 institutions européennes sélectionnées dans le classement général.

L'UTBM apparait dans 6 des 7 classements thématiques EngiRank

La première édition du classement européen des programmes d'ingénierie, EngiRank 2023 (« European Ranking of Engineering Programs ») se concentre de manière inédite sur les formations d'ingénieurs à l'échelle européenne, permettant la comparaison des institutions des 27 pays de l'Union. Le classement, qui utilise des indicateurs publics et uniques à toutes les universités, s'intéresse à 7 domaines technologiques d'institutions qu'elle évalue selon trois familles de critères : la recherche (64 %), l'innovation (26 %) et la qualité de l'enseignement (10 %). Seules les universités classées dans au moins trois domaines technologiques apparaissent dans le classement général. A ce titre, l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard se classe 95e sur 225 au général, s'illustrant dans 6 des 7 domaines technologiques étudiés.

*« S'il existe nombre de classements, celui-ci a le mérite de s'intéresser particulièrement à la qualité de formation d'ingénieurs qui feront se distinguer demain l'Europe dans des domaines tels que la transition écologique et numérique. C'est stratégique. Je suis fier de voir l'UTBM reconnue de telle manière à l'échelle européenne »*, commente Ghislain Montavon, Directeur de l'UTBM.

[Lien article](#)